

RETAIL-BANKENTAG 2025

DER BÖRSEN-ZEITUNG



Privatkundengeschäft 2025: Die Zukunft gestalten

22. Mai 2025
Hilton Frankfurt City Centre

Informationen für Sponsoren und Aussteller
Information for Sponsors and Exhibitors

Börsen-Zeitung



Wie kann es Retail-Banken gelingen, Rentabilität mit wachsenden Anforderungen und steigenden Risiken erfolgreich in Einklang zu bringen?

2025 im Fokus:

- Rentabilität & Kundenzufriedenheit, aber wie?
- gezielte Risikosteuerung
- KI & neue Technologien richtig nutzen
- Alternative Investments - nur ein Trend?

Reden Sie mit und gestalten Sie diese Konferenz als Sponsor aktiv **an vorderster Stelle** mit.

Unsere **Sponsoring-Pakete** bieten Ihnen hierfür die passenden Formate.

Durch die **mediale Begleitung** der Börsen-Zeitung und **crossmediale Vernetzung** ihrer Kanäle zielt die Konferenz direkt in die **Financial Community**.

Das sagen Teilnehmer:

„Sehr lebendiges und durch den Wechsel von Vorträgen und Diskussionsrunden auch abwechslungsreiches Format.“

„Eine absolut gelungene Veranstaltung die ihres Gleichen sucht.“



How can retail banks successfully reconcile profitability with growing demands and increasing risks?

2025 in focus:

- Profitability & customer satisfaction, how to?
- Targeted risk management
- Using AI & new technologies correctly
- Alternative investments - just a trend?

Take an active part in shaping this conference.

Our **sponsorship packages** offer you the right formats for this.



Through the **media support** of the Börsen-Zeitung and **cross-media networking** of its channels, the conference is aimed directly at the **financial community**.

What participants say:



‘Very lively and varied format thanks to the alternation of presentations and discussion rounds.’

‘An absolutely successful event that is unrivalled.’

SPONSOR

		
<p>Premium Sponsor € 15.000,-</p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Vortragsslot zu aktuellem Thema (20 Minuten + Q&A) ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo prominent im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo / Ihr Beitrag im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Nennung als Sponsor durch den Moderator bei der Eröffnung ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 6 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter ⇒ Ihre Give-aways für alle Teilnehmer ⇒ 25% Rabatt ab 1/4-seitiger Anzeige in der Börsen-Zeitung* <p><i>* gilt nur für Neukunden und Kunden, die seit mehr als einem Jahr keine Anzeige geschaltet haben.</i></p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Presentation on current topic (20 minutes + Q&A) ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo prominently in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo / your contribution in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Mentioning as sponsor by the moderator at the opening ceremony ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 6 Free tickets ⇒ Your give-aways for all participants ⇒ 25% discount from 1/4-page ad in Börsen-Zeitung* <p><i>* applies only to new customers and customers who have not placed an ad for more than one year.</i></p>
<p>High Level Sponsor € 12.000,-</p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Panelteilnahme ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Nennung als Sponsor durch den Moderator bei einer Anmoderation ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 4 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter ⇒ 20% Rabatt ab 1/4-seitiger Anzeige in der Börsen-Zeitung* <p><i>* gilt nur für Neukunden und Kunden, die seit mehr als einem Jahr keine Anzeige geschaltet haben.</i></p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Panel participation ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Mentioning as sponsor by the moderator an introduction ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 4 Free tickets ⇒ 20% discount from 1/4-page ad in Börsen-Zeitung* <p><i>* applies only to new customers and customers who have not placed an ad for more than one year.</i></p>
<p>Top Sponsor € 8.000,-</p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Panelteilnahme ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 3 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter 	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Panel participation ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 3 Free tickets
<p>Lunch & Break Sponsor € 6.000,-</p>	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Ihr Logo während der Pausen auf Tisch-Aufstellern ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Roll-up bei den Buffet-Stationen ⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter 	<ul style="list-style-type: none"> ⇒ Your logo on displays on the tables during breaks ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during breaks ⇒ Your roll-up at the buffet stations ⇒ 2 Free tickets

SPONSOR

<p>Vitamin Bar Sponsor € 5.000,-</p>	 <ul style="list-style-type: none">⇒ Ihr Roll-up während des Event an der Vitamin-Bar in der Pausen-Area⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online)⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	 <ul style="list-style-type: none">⇒ Your roll-up during the event at the vitamin bar in the break area⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online)⇒ Your logo in the logo loop during the breaks⇒ 2 Free tickets
<p>Lanyard Sponsor € 4.000,-</p>	<ul style="list-style-type: none">⇒ Ihr Logo auf den Lanyards aller Teilnehmer⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online)⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	<ul style="list-style-type: none">⇒ Your logo on the lanyards for all participants⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online)⇒ 2 Free tickets
<p>THE place to be</p>	<p>Treffen Sie Ihre Partner und Dienstleister für Ihr Business beim 23. Retail-Bankentag der Börsen-Zeitung.</p> <p>DER Treffpunkt für rund 200 führende Köpfe und Entscheider der Financial Community.</p>	<p>Meet your partners and service providers for your business at the 23. Retail-Bankentag der Börsen-Zeitung.</p> <p>THE meeting point for around 200 leading minds and decision-makers from the financial community.</p>

SIE HABEN FRAGEN?
DANN SPRECHEN SIE MICH AN:

ANY QUESTIONS?
THEN PLEASE CONTACT ME:



Monika Dürrer

Börsen-Zeitung LIVE

m.duerrer@boersen-zeitung.de

Tel.: 069 2732 161

mobil: 0151 18975888

Börsen-Zeitung